

# Alphorn und Orgel – die spezielle Kombination

*Neujahrskonzert des Orgelkreises in der katholischen Stadtkirche St. Nikolaus*

**Am Mittwoch, 1. Januar, 17 Uhr, konzertiert das Duo Ingiro mit Markus Sahli (Alphorn) und Davide de Zotti (Orgel) in Bremgarten.**

Anspruchsvolle, frische, melancholische, lustfreudige, volkstümliche und farbige Originalkompositionen für Alphorn und Orgel: Das ist es, was die Besucher des Orgelkreises am Neujahrskonzert in der katholischen Stadtkirche zum Jahresauftakt 2020 erwartet.

Zur Aufführung gelangen beispielsweise Werke von Carl Rütli (Suite Pastorale) oder Hans-Jürg Sommer (Suite für Hornvieh). Neben diesen Kompositionen wird auch italienische Orgelmusik der Klassik und der Romantik präsentiert. Mit ihrem einzigartigen Charakter verbindet sie ein interkulturelles Szenario zwischen der Alpenwelt und der mediterranen Musikkultur. Ingiro strebt nach einem unverwechselbaren und einzigartigen Klang, der die verschiedenen Musikrichtungen und Instrumen-

te zusammenbringt. Musik lässt in eine andere Welt abtauchen und Zeit und Raum vergessen. Schon beim ersten Takt hört man, dass es Ingiro ein Anliegen ist, diese Kraft der Musik zu nutzen und die Zuhörer auf eine Klangreise zu schicken.

## Sahli, das Multitalent

Das Duo Ingiro besteht aus Markus Sahli (Alphorn) und Davide de Zotti (Orgel). Sahli ist ein Performer aus Leidenschaft, lässt sich aber keiner Musikrichtung zuordnen. In den 1980er-Jahren bildete er sich an der Jazzschule St. Gallen zum Bassisten aus. Als Interpret und Komponist ist Markus Sahli ein gefragter Gast in TV-Shows im In- und Ausland. Inspiriert von der klassischen Musik erschliesst er sich als Alphornist und musikalisches Multitalent Konzertsäle und Kirchen bis weit über die Landesgrenzen hinaus. Konzerttourneen führten ihn durch Europa, Russland, Japan, Südkorea, Nord- und Südamerika. Davide de Zotti genoss seine musikalische Ausbildung in Treviso,



Am Alphorn: Markus Sahli.



Der Organist: Davide de Zotti.

Bilder: pd

Salzburg, Paris und Zürich. Seine Ausbildung im Konzertfach Orgel erhielt er am Mozarteum in Salzburg. Neben seiner Konzerttätigkeit ist Davide De Zotti als Lehrbeauftragter für

Orgel an der Diözesanen Kirchenmusikschule St. Gallen tätig. Seit 2016 ist Davide De Zotti Organist und Chorleiter an der reformierten Kirche Rapperswil-Jona.

--zg/red